

POLSEK

Polres Karawang, Antisipasi Kerawanan Kamtibmas Patroli Polsek Kotabaru Intensifkan Patroli Pemukiman Warga

Kotabaru - KOTABARU3.POLSEK.ID

Apr 8, 2024 - 00:24



KOTABARU KARAWANG - Untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya, Personel Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat gencar melakukan patroli dialogis malam hari di wilayah Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Minggu Dini haru (07/04/2024).

Seperti yang dilakukan oleh Personil Polsek Kotabaru yang melakukan patroli dialogis dengan sasaran tempat keramaian serta pemukiman penduduk yang berpotensi terjadinya gangguan kamtibmas.

Ditempat terpisah, Kapolres Karawang AKBP H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K.,

M.Si. melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan, untukantisipasi terjadinya kriminalitas maupun gangguan kamtibmas maka pihaknya melalui anggotanya melaksanakan patroli ke tempat-tempat keramaian dan pemukiman penduduk dengan harapan situasi kamtibmas tetap aman kondusif.

“Ya tadi malam anggota Polsek Kotabaru melakukan patroli dialogis dengan sasaran tempat keramaian dan pemukiman penduduk yang ada di wilayah Kecamatan Kotabaru, sebetulnya patroli kita lakukan tujuannya agar situasi kamtibmas tetap terjaga, sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman dalam melakukan aktifitas dan ini bukti bahwa polri betul betul ada di tengah tengah masyarakat,” ucap Kapolsek Kotabary.

“Disamping itu juga, Kapolsek menambahkan, ”kami mengajak warga masyarakat mari sama sama dengan pihak aparat untuk menjaga kamtibmas, apabila mengetahui adanya kriminalitas dan gangguan kamtibmas segera hubungi kami,” Ujar Kapolsek.

Selain itu, dalam kegiatan patroli ini, Personil Patroli memberikan imbauan dan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat

“Kegiatan patroli malam hari ini selain wujud kesiapsiagaan anggota Kepolisian juga untuk mengantisipasi kerawanan kamtibmas. Sehingga diharapkan mampu memberikan efek positif kepada masyarakat yakni pesan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar dari segala bentuk ancaman kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya,” Pungkas Kapolsek.

Polsek Kotabaru_Iptu Suherlan

Polres Karawang_AKBP H Wirdha

nto Hadicaksono